

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von August John an August Hermann Francke.

John, August

Berlin, 09.08.1721

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 209 : 46

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-238239

Berolini, Aug. IX.
MDCCCXXI.

46

Vr. summe Reverende,
Parens atque Praeceptor ex animo
observande,

Litteras tuas cum concione a regina regi tra-
ditas, illique gratas fuisse, nuperrime per Dr. U-
ltingerum significavi. Gen. B. litteras cum responsione
tua, cum mihi tradita fuissent, Domina statim
sumtas, reginae ac regi ostendit. Prudenter respon-
sum esse, dicebat, regemque dixisse, se nolle, ut p. p.
hac ad se in curiam veniret. Est enim in sermoni-
bus acerbior. E. c. nuper illustri cuidam matronae
dixit, illam diabolum in corde habere. Litteras autem
insum sum denuo describere, ut reginae desideranti
traderentur. De paragraphis Ideo remisissis gratias
ago. Meinem Magnimum warz etiam Siefr, weil ich so sehr, wo
nicht in Arbeit, das in Aufseß stand, um das die Idee
war so accurat, als sein Werk, übersetzt wissen mußte, daß
ich nach Vollendet der 3. Revision, alles auf's Beste
2. Bogen ins reine schreiben wolle, um solche einige zu
tan Kränzen einzeln zu verschieben, mit Brief, die Übersetzung
zu prüfen, und für Animadversiones auf einen Bogen a part
zu verschieben. Entweder ab dann viele Mühe, zu mal das in-
Importance, so daß dieselben jetzt, die es trifft, corri-
giren und mündlich, wenn es aber was corrigiert, so lasse
ich das ab, und schreibe die Animadversiones zugleich mit ab.
Der Vorfall war das, daß es die censures nicht molesti-
ren, oder einfach nur, wenn es an jeder nur im par-
Bogen steht. Ich bin versichert, daß es H. Pappe Schulmacher
H. Lindhammer, H. P. Schultze des Herrn Herrn werden.
Auf zweifeln, ich nicht an H. Krietz Keimel, H. Krietz

